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اتجاهاتالثلاثاء  23  سبتمبر   2008 م - العدد ) 14245( السنة الأربعون

بكـل الاتجـاهـات

الصين تقول ان هناك 13 الف مريض تقريبا في فضيحة الحليب

)رجال مجانين( و )جون ادمز( يحصدان جوائز ايمي التلفزيونية

سعيد محمد سالمين 

نعمان الحكيم 

التسامح 
الترويج مع الذات 

للتبغ .. ضار 
بالأجيال !

من المعروف أن التشرذم والتفتيت ولازال هدفاً استعمارياً، لسبب بسيط 
هو أن الشرذمة للسيطرة على الأمة. وقد جاء مشروع )الشرق الأوسط 
الكبير وحين يقال ذلك فإن الهدف هو تعزيز شرذمتها على أسس جديدة، 
بعد ما ثبت أن هذا المستوى القائم من الشرذمة لم يكن كافياً لفرض 

السيطرة الصهيونية عليها.

اليمنية  للفضائية  إحترامنا  .. نسجل  فيها  حقيقة لا مراء 
لما  للسجائر  الترويج  عن  امتناعهما  على   .. بعدن  وفرعها 
لذلك من أخطار كبيرة على صحة الشباب والأجيال بشكل 
عام، فقد مثل ذلك الموقف دعماً كبيراً لتوجه المجتمع نحو 
الترويج  عدم  ومثل  المختلفة،  بأشكاله  التدخين  اجتثات 
له، بمثلما كان يحدث من قبل، ضربة قاصمة لتجار الموت 
لدى  كبيراً  ارتياحاً  أحدث  ما  وهو   .. السامة  وبضاعتهم 

الناس.

ڈ بكين/14اكتوبر/ رويترز:
تناولهم  بعد  إلى مستشفيات  نقلوا  الذين  الصينيين  الأطفال  قفز عدد 
مستحضر حليب ملوث إلى نحو 13 ألفا فيما سعى رئيس الوزراء وين جيا باو 
إلى طمأنة الآباء الذين انتابهم الفزع بأن الشركات المذنبة ستواجه عقوبة 

صارمة.
وقالت وزارة الصحة إن عدد الأطفال المرضى ارتفع من 6244 طفلا أعلن 
عنهم في وقت سابق إلى 12892 بعد تناولهم مسحوق حليب ملوث بالميلامين 

وهي مادة كيماوية صناعية محظورة الاستخدام في الاطعمة.
وأعلن عن الارتفاع في هذا العدد مساء  الأحد وهو تصعيد آخر في فضيحة 
الحليب الصينية الآخذة في الانتشار والتي طرحت تساؤلات مرة أخرى حول 

علامة »صنع في الصين«.
وزار وين مستشفيات في العاصمة الوطنية في حملة لطمأنة الآباء القلقين.

وذك��رت وكالة أنباء الصين الجديدة )شينخوا( أن وين قال للآباء وطاقم 
المستشفيات »يتعين أن نجعل الصحة البدنية للناس أولوية«.

وقالت هيئة لرقابة جودة الأطعمة في الصين إن عشرة في المائة تقريبا من 
الحليب وعينات من مشروب الزبادي من ثلاث شركات رئيسية لمنتجات الألبان 

ملوثة بالميلامين.
لكن وزارة الصحة قالت »لم تكتشف حالات مرضية تتعلق بالحليب السائل«.

وهذا المركب »الميلامين« الغني بالنتروجين يمكن إضافته إلى الحليب المخفف 
بالماء لتجاوز عمليات التفتيش على الجودة التي تقيس معدل النتروجين لمعرفة 

نسبة البروتين.
وتكدس الآباء المفزعون في المستشفيات بالصين وطلبوا تعويضا بعد أن 
قال مسؤولون ومجموعة سانلو وهي اكبر مصنع في البلاد لمستحضر الحليب 
للأطفال قبل أسبوعين أن أطفالا أصيبوا بحصى في الكلى ومضاعفات أخرى 

بعد تناول الحليب الملوث.
ومنذ ذلك الحين وجد أيضا إن هناك منتجات ألبان صينية رئيسية أخرى تتضمن 

ميلامين وان دولا أخرى تتخذ إجراءات ضد صادرات منتجات الألبان الصينية.

مي �سلا لاإ ا و ليمني  ا لمجتمع  ا لى  اإ تنتمي  لا  ة  خطير ة  هر ظا ب  ها ر لاإ ا

من هنا تبدأ أهمية التسامح بين المسلمين 
أنفسهم، ففي حين تبدو الأمة في أمس الحاجة 
إلى دفع عجلة التغيير، فإن ذلك لن يتم بعيداً عن 
توافق قواها الحية على حد أدنى من التسامح 
فيما بينها، وكمدخل طبيعي للتعاون إنجاز التغيير 
المنشود ، أما إذا بقى بعضها ينهش في بعض 
فإن المركب سيواصل خبطه ، ما قد يكون إيذانا 

بالغرق وليس بالإقلاع نحو آفاق أرحب.
لقد سادت في الأعوام الأخيرة نبرة من التعصب 
القوى  تلك  وتحديداً  المسلمين،  أوس��اط  في 
المشتغلة بالشأن العام في الأمة وما قصة الفرقة 
أمثلة على  المنصورة سوى  الناجية والطائفة 
الاستخدام الإشكالي للنصوص في منح صكوك 
البراءة لهذا الطرف واستهداف الأطراف الأخرى. 

ما ينبغي أن يقال هنا هو أن مجادلات حشر 
الأم��ة في مذهب فقهي أو اعتقادي واح��د قد 
فشلت، ولو كان لها أن تنجح لنجحت في القرون 
الأولى على مرمى فترة محدودة من الوحي ، بل 
أن الشرذمة التي كانت سائدة في تلك القرون قد 
تتعدى ماهو واقع هذه الأيام ، الأمر الذي يؤكد 
استحالة صب الأمة في قالب واحد من قبل أي 

عالم أو أي مذهب. 
إن هذه القناعة لابد منها كمدخل للتسامح من 
دون أن يلغي ذلك حق كل طرف في الاعتقاد بأن 
رؤيته هي الأفضل، وأنه الأقرب من الصواب ، لكن 
إلغاء حق الآخر في التفكير والاستنباط والنظر 
وتبني الرأي الذي يرتاح إليه لا يمكن إلا أن يكون 

مدخلا للفرقة والتشتت وإضاعة الجهد. 
يروى عن الإمام الشافعي قوله )رأيي صواب 
يحتمل الخطأ ورأي غيري خطأ يحتمل الصواب( 
لكن أناساً في هذه الأيام قد اخذوا يحتكرون 

إنهم  ويقولون  لأنفسهم،  الآخ��رة  في  النجاة 
الحق وما سواهم الضلال، وهو خلاف ما سارت 
عليه الأمة، يقول شيخ الإسلام ابن تيمية ) وقد 
نهى الله في كتابه عن التفرق والتشتت، وأمر 
بالاعتصام بحبله ، فهذا موضع يجب على المؤمن 
أن يثبت فيه، ويعتصم بحبل الله، فإن السنة 
مبتغاها على العلم والعدل، والإتباع لكتاب الله 

وسنة رسوله(. 
الذي  التشويه  حجم  عن  ذلك  بعد  ولاتسأل 
يصيب الأمة ودينها حين تعجز عن نشر ثقافة 
التسامح فيما بين أبنائها ، وفي كل الأحوال فإن 
القناعة بديمومة الاختلاف ) ولايزالون محتلفين( 
بما لابد منها، لأن قناعة بعض القوم بقدرتهم 
على صب الأمة في قالبهم بالقوة والعنف الفكري 
وغير الفكري هي المحطة الأولى للشرذمة وربما 

لما هو أسوأ منها. 
أخيراً نقول إن التسامح بين أبناء الأمة وتياراتها 
قد غداً أكثر من ضرورة، ليس لمواجهة الغزوة 
الرهيبة التي تتعرض لها، والتي لاتفرق بين 
زيد وعمرو، ولا بين مذهب وآخر ، بل تستهدف 
مجموع الأمة ووحدتها وهويتها وثرواتها ، وإنما 
أيضاً من اجل إيجاد الآليات الفاعلة لوضعها على 

سكة الوحدة والتقدم. 
تتعايش  أن  يمكن  لا  المجتمعات  أن  ويبقى 
وتبني نفسها من دون حد معقول من التسامح ، 
وهو الأمر الذي اكتشفه الغرب بعد حروب طويلة 
طاحنه ، أكانت حروباً أهلية أم حروباً بين الدول 
والقوميات ، ومن العبث أن تستعيد الأمة في 
هذه المرحلة الحرجة كل أشكال المعارك الفقهية 
والخلافات المذهبية، وتنسى العدو الواقف بالباب 

يتربص بها الدوائر. 

والامتناع عن الترويج لهذه السلعة القاتلة .. 
دفع بجهات صحية إلى إصدار عدداً من النشرات 
المطبوعة على القرص المضغوط “ سي دي” على 
شكل برامج تعليمية توعوية خاصة لمشرفي 
الصحة المدرسية والمعلمين بالمدارس، يبين 
فيه المخاطر التي قد تحيق بالمجتمع .. وتم 
الاستعانة ببرنامج توعوي صادر عن “المدينة 
وهو  السعودية،  العربية  بالمملكة  المنورة” 
برنامج مزود بالصور الكارتونية الشائقة والتي 
يستفاد منها كان في المدرسة أو في المنزل .. 
الخ .. وتلك مسألة أخرى نشيد بها، وبصاحبها 
ال��ذي يشرف د. نبيل نسر، من وزارة الصحة 
الذي أشرف على عقد دورة  العامة والسكان، 
للصحة المدرسية بعدن استمرت أسبوعاً وشارك 
فيها “35” متدرباً من كوادر الصحة المدرسية 
والمشرفين الصحيين . وغيرهم بحضور مديرة 

الصحة المدرسية ومدير الصحة العامة بعدن.
إن ما دفعني للكتابة عن هكذا موضوع هو 
رؤيتي لأحد برامج قناة “يمانية” “قناة عدن” 
فيما يخص مسابقة الأطفال الرمضانية .. حيث 
قدمت إحدى الحلقات صورة طيبة عن التدخين 
وأضراره والعمل على الحد منه، باتباع وسائل 

تفيد المتلقي سواء المشاهد لتلك الحلقة أم في 
المنازل والمدارس .. الخ .. وكان الموضوع يسير 
بجدية وفائدة مرجوة .. حتى جاءت الخاتمة التي 

لم يتوقعها أحداً ابدا.
والخاتمة ريبورتاجاً مصوراً لمزارع التبغ في 
م/ حضرموت .. حيث انتقل المعد على ما يبدو 
والمقدمة  المقدم  بمعية  والأطفال  والمخرج 
للحلقة إلى هناك تم نقل صورة حية عن زراعة 
التبغ في مراحله المختلفة، مبيناً أهمية ذلك 
المحصول كمدخول اقتصادي في البلد .. وهو 
ما ينبغي عدم التناول له فيما كان يفترض إذ أنه 
خرق القاعدة المتبعة لمنع الترويج، لكن على ما 
يبدو أن القائمين على هذه البرامج لم يتنبهوا 
حصل  وقد  جميعاً،  بنا  المحيق  الخطر  لذلك 
ما حصل وظهرت الحلقة جلية من أن الترويج 
ثم بشكل أو بأخر في هذا البرنامج ما احبط 
المشاهد، صغيراً كان أم كبيراً .. وتلك مسألة 

ينبغي الوقوف أمامها .. 
القائمون على هكذا  لذلك نأمل أن يتوخى 
من  وفائدتها  ومحتوياتها  إع��ادة  دقة  برامج، 

مضارها .. خدمة للصالح العام.
خواتم مباركة

ڈ   لو�س انجلي�س )كاليفورنيا(/ 14اكتوبر/رويترز:
 John )جون ادمز( و Mad Men )دخل المسلسلان التلفزيونيان )رجال مجانين

Adams السجلات القياسية لجوائز ايمي التلفزيونية 
التي وزعت في لوس انجليس ليل الاحد.

وأصبح )رجال مجانين( وهو مسلسل من انتاج 
شبكة )ايه.ام.سي( حظي بإطراء النقاد ويدور 
في أروقة صناعة الإعلان في نيويورك في بداية 
الثورة الاجتماع ية في ستينيات القرن الماضي 

أول مسلسل تلفزيوني من إنتاج قنوات 
تلفزيونية بالاشتراك عدا قناة )اتش.بي. 
أو( يفوز بجائزة ايمي لأفضل مسلسل 

درامي.
مسلسل  انهى  نفسه  الوقت  في 
)ج��ون ادام��ز( وهو من سبع حلقات 
تدور حول حياة ثاني رئيس للولايات 
المتحدة الليلة بثلاث عشرة جائزة من 
جوائز ايمي المرموقة وهو اكبر عدد 

من الجوائز يفوز بها مسلسل قصير 
متجاوزا مسلسل )ملائكة في أمريكا( 
Angels in America الذي انتجته )اتش.

بي. أو( عام 2004 عن مسرحية حائزة على جائزة بوليتزر والذي حصد 11 من 
جوائز أيمي.

وفاز مسلسل )30 روك( Rock 30 بجائزة افضل مسلسل كوميدي للعام الثاني 
على التوالي كما فاز بطلا المسلسل تينا فاي بجائزة أفضل ممثلة في مسلسل 

كوميدي واليك بولدوين بجائزة أفضل ممثل في عمل كوميدي.
وكما كان متوقعا بصورة كبيرة حصلت الممثلة جلين كلوس التي رشحت 
لجائزة الأوسكار خمس مرات بجائزة أفضل ممثلة في مسلسل درامي عن 
دورها كمحامية لا ترحم في مسلسل “تعويضات” Damages وهو من إنتاج 

شبكة )اف.اكس(.
لكن المفاجأة الكبرى كانت فوز برايان كرانستون بجائزة أفضل ممثل في عمل 
درامي عن تجسيده لدور مدرس كيمياء في مدرسة ثانوية يعاني من مرض عضال 
في مراحله الأخيرة ويقوم باعداد عقار ميثامفيتامين المنشط وبيعه لينفق على 

عائلته في مسلسل )انحراف( Breaking Bad من إنتاج شبكة )ايه.ام.سي( . 

آباء يصطحبون أطفالهم لاجراء فحوص طبية بسبب مخاوف من الحليب 
ملوث في مستشفى في شينجدو باقليم سيشوان يوم السبت

عمل إرهابي تخريبي
من جامعة عمران تحدث الأخ أستاذ 
دكتور عبد العزيز محمد الكميم نائب 
رئيس جامعة عمران  قائلا  من المؤلم 
والمحزن والمفجع في ذات الوقت أن 
تصاب الأمة الإسلامية والعربية بمثل 
التي يفترى منفذها  الأح���داث  ه��ذه 
الإس��لام  باسم  ال��ى  انتسابها  على 
اعتداء على   إنما  الحقيقة  وهي كبد 
الإس��لام والمسلمين بشكل عام أما 
فان  اليمنية  الجمهورية  يخص  فيما 
هذا الإجرام موجه إلى مكونات الوطن 
أرضا وسكانا وقطاعات اقتصادية بكل 
أنواعها وثقافية أن مثل هذه الحالات 
الكاملة  اليقظة  تستدعي  الإجرامية 
والوقوف الجاد من كل أبناء المجتمع 
وعقيدته  دينه  على  الغيور  اليمني 
أن  يمكن  حتى  ومصالحه  ووط��ن��ه 
واستئصال  للقضاء  ح���دا  ي��وض��ح 
ه��ذه الأم��ة مستخدمين بذلك شتى 
الوسائل والأسلحة الفكرية والثقافية 
والتربوية وحتى الأسلحة العسكرية 
إذا ما استدعى الأمر ولا يسعنا في هذا 
المقام إلا أن نترحم على أرواح شهداءنا 
الإبرار من أبناء الأمن البواسل تصدوا 
وقدموا أرواحهم الغالية فداءا ودفاعا 
ومكتسباته  ووطنهم  عقيدتهم  عن 
والنار  للشهداء  وال��غ��ف��ران  الرحمة 
والذل والخسران لمن باعوا ضمائرهم 

للشيطان ومن دهاهم إلى الإقدام على 
مثل هذا العمل الحبان.

ويستشهد الأخ أستاذ دكتور محمد 
احمد الحيمي نائب عميد كلية الطب 
بصنعاء أول الذين فجعوا بهذا الاعتداء 
الجبان بقول الله تعالى قائلا  : ان الله 
الإنسان  ك��رم  ق��د  وتعالى  سبحانه 
واستخلفه في العارض وهباه أعظم 
سرا وهو العقل الذي مكنه من معرفة 
آياته وعظمة خلقه سواء في الإنسان 
وان الله سبحانه  الكون  نفسه وفي 
الشرائع  كل  في  دوم��ا  اكبر  وتعالى 
الحنيف  ديننا  في  وبالذات  السماوية 
النفس  ح��رم  على  الكريم  وقراننا 
وديننا  دمها  سفك  وح��رم  الإنسانية 
الإسلامي بين بشكل واضح حرم هذه 
النفس سواء كان عبدا مسلما او غير 
مسلما وبشاعة القتل إلا بحق وكذلك 
حرمة المساس المعاهد والمستأمن 
مجتمعاتنا  وخصائص  عرفنا  ،أم��ا 
العربية المسلمة  واليمن خصوصا فقد 
جعلت من المساس بخصوص الجار 
المعاهد المسلم مسألة يجب حمايتها 
فكيف بسفك دمه ان ما حدث من تفجير 
أمام السفارة الأمريكية اعتبره أمرا بالغ 
البشاعة والشناعة  ويتنافى مع أعرافنا 
العروبة  ومسلمات  وقوانين  اليمنية 

على غير واقعها وعدم معرفة السياسية 
الشرعية وأحكام الجهاد في الإسلام أو 
وتجذ ير  مفاهيم الإسلام بشكل مخالف 
الفكرية  والتعبئة  الشرعية  للقواعد 
الخاطئة من بعض الجماعات المتشددة 
التي ورثت أفكار تكفيرية متطرفة وما 
حدث بالأمس القريب بالعاصمة صنعاء 
هو أمر مرفوض دينيا وأخلاقيا وجريمة 
إرهابية لا تمت لسماحة الإسلام بشيء 
وفي الوقت الذي ندين فيه هذه العملية 
الإرهابية نبعث بالتعازي والمواساة لأسر 
الضحايا من رجال الأمن والمواطنين ..

القادر  عبد  الأستاذ  الأخ  يندد  بنما 
المدنية  الخدمة  عام  مدير  الصوفي 
أصبحت  بقوله  ع��م��ران  بمحافظة 
تواجهها  معضلة  الإره���اب  مشكلة  
الأمتين  خ��اص��ة  ال��ش��ع��وب  معظم 
العربية والإسلامية وما أظن أن من 
ينفذ هذه العمليات يراعون فيها الله 
سبحانه وتعالى والناس الن ولا ذمة ولا 
يستخدمون عقولهم وأيضا لا يخدمون 
وبأفعالهم  وشعوبهم  أوط��ان��ه��م  
ويقلبون  دينهم  تشويه  يتعمدون 
تعاليم الله رأسا على عقب لان الله 
أمر في كتابه العزيز ان من قتل مؤمنا 
متعمدا فجزائه جهنم خالد فيها كما ان 
الرسول صلى الله عليه وسلم والقران 
العهد  على  بالحفاظ  أمرنا  الكريم 
ومنهم امنين تحت عهدنا كالسفارات 
والقنصليات والسياح وغيرهم كما ان 
هذه الأفعال الإجرامية تؤثر على بلدنا 
الحبيب بالذات انحسار الاستثمار وهذا 
ال��ذي يقول  الشريف  الحديث  يخالف 
الإيمان يماني والحكمة يمانية ونطلب 
مستوى  عند  يكونوا  ان  الجميع  من 
المسؤولية في الحديث العظيم الذي 
تحسدنا عليه كثير من الشعوب  ولا 
ننسى أن نثمن عاليا جهود أبطالنا في 

قوات الأمن الذين افشلوا هذا الهجوم 
ان  للجميع  ونقول  الخبيث  الإرهابي 
اليمن لا تقبل موطئ قدم للإرهاب 
لأي  ونقول  العلم  مع  والإرهابيين 
جهة كانت أن قيادتنا السياسية فتحت 
الباب مفتوح  صدرها للحوار وجعلت 
للتائبين والعائدين إلى الوطن ليعيشوا 

بين أبناء شعبهم ووطنهم  امنين 
علي العلفي من أبناء ذمار الإرهاب 
مجتمعنا  يعهدها  لم  جديد  ظاهرة 
أي  تحت  تبرر  ان  يمكن  ولا  المؤمن 
معطى من معطيات الحياة الاجتماعية 
لأنها  أيدلوجي  فكر  أو  السياسية  أو 
تمس كرامة وحياة البشرية  جمعاء 
أي كان دينها والجهاد ليس قتل الناس  
الأب��ري��اء بغير ذن��ب ولا تنتمي  هذه 
الأعمال الإرهابية الجبانة إلى جماعة  
ا والى الإنسانية  تخاف الله ورسوله 
مهما ادعت من أسباب ديماغوجية او 
سفسطة جوفاء  لا تمت للحياة بصلة 
أن الأيادي الأجنبية  الخفية وراء هذا 
الغريب على مجتمعنا  الجبان  العمل 
يقبل  لا  الذي  المسالم  وحياة شعبنا 

بالظلم والظالم.  
وعلى ذات الصعيد يقول الأخ الأستاذ 
عام  مدير  فتح  حسين  علي  صالح 
مكتب التعليم الفني والتدريب المهني 

بالمحافظة    :

الإرهاب ظاهرة خطيرة
الإره��اب ظاهرة خطيرة لا تنتمي 
إلى المجتمع اليمني والإسلامي على 
حد س��واء وه��ذا يعتبر عمل إجرامي 
اقتصاديا  ال��وط��ن  بمصالح  ي��ض��ر 
وسياسيا ونحن نستنكر بشدة العمال 
الإجرامية على إزهاق أرواح الأبرياء من 
المواطنين الذين استشهدوا في هذا 
العمل الإجرامي الجبان وان أبناء شعبنا 
كافة يدينون الأعمال الإجرامية كافة 
التي  لاتخم إلا مصالح بلادنا الحبيبة 

وبل تشوه بالإسلام والمسلمين لان 
السلام دين محبة ورحمة وليس دين 
الحديث  الأب��ري��اء وي��دل  عنف وقتل 
عليه  الله  صلى  النبي  عن  الشريف 
وسلم ) من قتل معاهدا أو ذميا لم 
يرح رائحة الجنة (  وقال الله تعالى 
)ومن قتل نفسا متعمدا فكأنما قتل 
الناس جميعا واعتقد أن من واجب كل 
مواطن أن يحذروا من هؤلاء المجرمين 
القانون وحده  الخارجين  ليس على 
وإنما عن الشعب بأكمله ونطلب منهم 
أن يتعاونوا بكل ما لديهم من إمكانيات 
ومعنويات ومعلومات مع أجهزة الأمن  
ويجب علينا التصدي لهذه العصابات 
الإجرامية ذات الفكر التكفيري المعبئة 
تعبئة خاطئة والعقيدة الفاسدة التي 
يتبرأ منها الإسلام والمسلمين نسال 
الله سبحانه تعالى أن يجنب بلادنا وبلاد 
المسلمين المحن ما ظهر منها وما بطن 
وان يكفينا شر هؤلاء المفسدين في 

الأرض والله لا يحب الفاسدين .

ننبد ونشجب كل عمل إرهابي
أكرم  الحديث  يختتم  جانبه  وم��ن 
ألحارثي بقوله  ننبد ونشجب كل عمل 
إرهابي يقتل الأبرياء أين ما كان من 
للذين  وطوبى  الطيبة  الارض  بقاع 
قدموا أرواح��ه��م للدفاع ام��ن الناس 
واستقرارهم طوبى إلى أولائك الأبطال 
الإرهابي  العمل  إل��ى  تصدوا  الذين 
ال��ذي  راح ضحيته مواطنين  الجبان 
أبرياء لم يكونوا الا حراسا أوفياء إلى 
وطنهم الحبيب وبهذا الفاجعة نسال 
الله أن يلهم أهلهم الصبر والسلوان 
الجبانة فنقول  الإجرامية  الفعلة  أما 
لهم خسئتم أن تمسوا وطننا الحبيب 
بأذى فأنكم خدام أذلاء  بعتم ضميركم 
إلى أع��داء الوطن ولم تمسوه بسوء 
ولم تستطيعوا أن تعكر صفو الأمن 

والاستقرار  والخزي والعار لكم .

قوانين  م��ع  يتنافى  ه��ذا  ك��ل  وقبل 
ومعطيات ديننا الحنيف دين محمد بن 
عبد الله صلى الله عليه وسلم .وارى 
ان��ه لا ينطبق عليه  وص��ف الا عمل 
الأرض  في  وفساد  تخريبي  إرهابي 
الوقوف ضد كل  علينا جمعيا  ويجب 
تلك الظواهر التي تؤدي في النهاية 

إلى مثل هذه الأعمال البشعة.

ظاهرة خطير لا يمكن 
السكوت عليها

من  المواطنين  اح��د  يقول  بينما 
الحديدة أن الإرهاب هو ظاهرة العصر 
رغم تأصل جذوره في القدم لكنه اتسع 
في عصرنا كما وكيفا وأصبح الإرهابيون 
يمتلكون السلاح والمال ويستخدمون 
الوسائل الحديثة والتكنولوجيا المتطورة 
، فهو ظاهرة خطيرة لا يمكن السكوت 
عليها لأنها تهدد حياة واستقرار المجتمع 
وتؤثر على الحياة الاقتصادية وخطط 
وتقلص  السياحة  وتعرقل  التنمية 
وأسبابه   ، الأجنبية  الاس��ت��ث��م��ارات 
معروفة نتاج عن الأزمات الاقتصادية 
والاجتماعية والتفاوت الطبقي وانتشار 
والغلو في  والتطرف  والفقر   الفساد 
الأفكار الدينية وكذلك الجهل بأحكام 
الإحكام  وإن��زال  الإسلامية  الشريعة 

أبناء محافظة عمران يدينون الاعتداء على السفارة الأمريكية ..ويؤكدون: 

ظاهرة  الإرهاب معضلة تواجهها معظم الشعوب وخاصة الأمتان العربية والإسلامية

السفارة  له  تعرضت  الذي  الجبان  الإرهابي  العمل  لقي   
الأمريكية يوم أمس الأول ،الذي راح ضحيته أبرياء ، تنديدا 
شعبيا واسعا في عموم محافظات الجمهورية واعتبروا القتلة 
الإنسانية  القيم  كل  عن  وبعيدين  بصلة  لليمن  يمتون  لا 
والدينية , صحيفة 14 أكتوبر التقت بعدد من أبناء المحافظة 

يشجبون فعلة المجرمين إليكم الحصيلة :

هذه الافعال  الإجرامية تستدعي اليقظة الكاملة 
والوقوف الجاد من كل أبناء المجتمع

ظاهرة  الإرهاب معضلة تواجهها معظم الشعوب 
وخاصة الأمتين العربية والإسلامية

هذا الإج��رام موجه إلى مكونات الوطن أرضا 
وسكانا وقطاعات اقتصادية

طارق الخمي�سي 
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